

## Dapat Kejutan, Kapolres Sumbawa Barat Terima Kunjungan Dadakan Dari Kodim 1628/SB

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID)

Jul 4, 2023 - 09:18



Sumbawa Barat NTB - Dandim 1628 Sumbawa Barat Letkol Inf Oktavian Englana P dilaporkan melakukan kunjungan mendadak ke Mapolres Sumbawa Barat guna menemui Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK.

Dandim yang datang bersama sejumlah PJU Kodim pada Senin 3 Juli 2023 kemarin rupanya sembari membawa kejutan berupa Nasi Tumpeng sebagai bentuk ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.

Dandim dan rombongan pun disambut oleh Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K, beserta PJU Polres Sumbawa Barat, di ruang Kapolres Sumbawa Barat.

“ Ya ini kunjungan mendadak Pak Dandim semacam kejutan sebagai bentuk ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.” ujar Kapolres Sumbawa

Barat Yasmara Harahap, dalam keterangan tertulis yang disampaikan KASI Humas Polres KSB, IPDA Eddi Soebandi, S.Sos kepada media, Senin (3/7/23).

Disampaikan Eddi Soebandi, Dandim 1628 bersama PJU Kodim tiba di Mapolres sekitar pukul 11.00 WITA dan disambut dengan hangat oleh Kapolres Sumbawa Barat dan PJU Polres Sumbawa Barat.

“Kapolres dalam kesempatan ini menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan mendadak ini dan menyambut baik kejutan Hari Bhayangkara yang diberikan.” terang Eddi.

Kunjungan inipun disampaikan Eddi berlangsung dalam suasana yang penuh keakraban, Dandim 1628 Sumbawa Barat dan PJU Kodim 1628 selain memberikan ucapan selamat Hari Bhayangkara kepada Kapolres Sumbawa Barat dan PJU Polres Sumbawa Barat, Dandim berharap semoga Polri terus menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta dapat memberikan pelayanan yang terbaik kepada seluruh lapisan masyarakat.

“Setelah memberikan ucapan selamat, Dandim 1628 Sumbawa Barat dan PJU Kodim 1628 secara simbolis menyerahkan Nasi Tumpeng kepada Kapolres Sumbawa Barat. Nasi Tumpeng tersebut sebagai simbol kebersamaan dan kerja sama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.” ujar Eddi.

Pertemuan dua Institusi ini menurut Eddi juga diisi dengan diskusi informal mengenai upaya peningkatan kerja sama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan wilayah, dengan harapan dapat terus mempererat kerja sama dan hubungan yang baik antara TNI dan Polri.(Adb)